

洗心の泉が薄氷で覆われ、教室のベランダからは暖房の湯気が立ちあがる季節になりました。すっかり、冬の装いとなった信明中学校ですが、師走のたたずまいを彩るため、各教室に鮮やかな一鉢が入りました。

和名『篝火花』——。文字通り篝火のごとく、鮮やかに燃えあがる情熱の花。今、教室ではこの篝火花が美しく咲き誇り、生徒を見守っています。洋名を『シクラメン』。ソロモン王の伝説にも登場し、『誠実』の意をもつ、由緒ある花です。



2学期も 大詰め

◆活動の様子と予定(11/14~1/11)

11月14日(金) 2・3年:長野高専学生による出前講座 〃 P T A臨時常任委員会①	12月3日(水) 保護者懇談会 ~9日(火)
11月17日(月) 生徒会選挙:立会演説会・投開票	12月10日(水) 生徒集会
11月20日(木) 信明チャレンジタイム⑦	12月15日(月) 生徒総会・生徒会役員引継会
11月21日(金) 新入生学校見学・保護者説明会	12月17日(水) 音楽集会
11月22日(土) 新入生制服採寸	12月25日(木) 2学期終業式・賞状伝達式
11月27日(木) 1・2年:2学期期末テスト	12月26日(金) 年末年始休業 3年:~1/5日(月) 1・2年:~1/6日(火)
11月28日(金) 信明チャレンジタイム⑧ 〃 P T A臨時常任委員会②	1月6日(火) 3年:第4回総合テスト
	1月7日(水) 3学期始業式・全校身体測定
	1月11日(日) アンサンブルコンテスト松本地区大会

登校日数86日の2学期も、いよいよ大詰めとなりました。信明中学校では11月中旬から12月にかけ、新年度への引継ぎや受入れにかかる様々な活動が行われました。

生徒会引継ぎ：生徒会引継ぎについては、先月号でも候補者による教室訪問の様子を紹介しましたが、11月17日(月)には立会演説会・投開票が行われ、次期生徒会の中核を担う、正副会長が選出されました。特に、集大成とも言える17日の立会演説会では、3週間にわたる選挙活動で練り上げた自分の公約を、1年生1名を含む10名の候補者が堂々と主張する頼もしい姿が見られました。なお、次期生徒会正副会長は、次の3名が選出されました。

生徒会長：井上 愛麻さん
副会長：小林 千聖さん
副会長：赤塚 里咲さん

12月15日(月)には生徒総会が行われました。「今年度を振り返り、来年度につながる建設



11/17 生徒会選挙・立会演説会



タブレットによる電子投票



12/15 生徒総会



新役員の紹介

的な意見をお願いします」と、全校生徒に語りかけた滝沢会長のメッセージに続き、議事の進行。1年間の取り組みを説明する役員1人1人の言葉からは、日常活動や特別活動を責任もってやり遂げ、笑顔あふれる感動の飛翔祭を創りあげた自信や自負を感じることができ、頼もしく思いました。『笑顔進光～未来へつなぐ生徒会～』をテーマに、全力で活動を進めてきたくれた3年生の皆さんに感謝で

す。生徒総会に続いて、**新役員の紹介**がありました。井上新会長からの紹介を受け、ひきしまった表情とともに体育館のフロアに立った新役員の皆さん。さらに、新生徒会の基盤となる2年生全員とそれを支える1年生全員で、井上新会長がめざす「『楽しい、は自分たちで創る』『①チャレンジ ②アップデート ③つなぐ』の実現をめざし、生徒会活動をもりあげていきましょう。生徒会を創りあげるのは、全校生徒一人一人の意識と行動です。



新入生学校見学・保護者説明会：11月21日(金)、
小学校6年生と保護者を迎えて、**新入生学校見学・保護者説明会**が行われました。6年生は実際の授業を参観したり、中学校生活についての説明を受けたりして、4ヶ月後に迫った入学に向けての気持ちを高めました。小学校の先生方からも「中学生になることを楽しみにしている児童も多く、実際に授業を参観したり、先輩から説明を受けたりして、具体的なイメージをもてたと思います。皆さんの立派な姿を見られて、よかったです。」といった声が寄せられました。今回の受け入れについては、1年生の学年生徒会が中心となって準備を進め、当日は6年生に対してプレゼンテーションを行いました。また、1年生全体では合唱『信明中学校校歌』の発表を通じ、中学生として立派に活躍している姿を見ていただくこともできました。1年生が、『憧れの先輩』へと成長していることを実感できる行事となりました。



保護者懇談会：12月3日(水)から9日(火)までの5日間、**保護者懇談会**を実施させていただきました。保護者の皆様におかれましては、年の瀬のお忙しい中、お時間をつくっていただき、誠にありがとうございました。そんな中、1年生は「学習や生活に対する取り組みと進級するにあたっての決意」、2年生は加えて「最上級生となるまでの覚悟と具体的な取り組み方」、そして3年生は「進路選択・進路実現に向けての最終確認」が、保護者の皆様や担任を交えて話し合われました。懇談会を終えて1週間がたった今、あのときの決意に搖るぎはないでしょうか。年末年始休業を迎える前に、もう一度、保護者懇談会で確認した自分の取り組みについて思い出しておきましょう。

**進路選択は個人戦
進路実現は団体戦**

△『全てかなぐり捨てる覚悟を持たないといけない、という言葉や母の思いを聞いて、自分にはやはり覚悟が足りていないんだなと分かりました。どうにかなる、なんて考えは捨てて、勉強をしたいです。(3年)

